
RÉPUBLIQUE FRANçAISE
Liberté - Egal.ité - Fraternité

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION
DU CONSEIL MUNiCiPAL DE PONCHON

DU VENDREDI 28 NOVEMBRE 2OI4

COMMUNE DE PONCHON

Présents : Robert JOYOT, Maire.
Yannig MERLIN ; Geneviève DELABY ; Denis ROLLAND,. Adjoints..
Bernard LECOCQ ;Nadège PERROTTE; Alain CHOTEAU ; Élodie fgÉnY;
Jocelyne LHOTTE; Olivier V/AUTERS; Jean-Claude GIRET;
Claudine LEFEBVRE ; Gérard SOUFFLET, Conseillers.

Excusées : Colette JOLLIVET pouvoir à Denis ROLLAND.
Martine CANÏVET pouvoir à Geneviève DELABY.

Secrétaire de séance : Denis ROLLAND.

Lecture du compte rendu de la séance du Mercredi22 octofue2014-

Obseryation de Jean-Claude GIRET : la lecture ne correspond pas au compte-rendu qu'il avait reçu
concernant le point 9 < Prime de fin d'année > où il est précisé ce qui suit :

. À l'unanimité, Ie conseil municipal décide d'augmenter la prime de fin d'année de 50 € par agent
à temps complet en la portant à I 300 € (brut). Il s'agit d'un maximum, qui pourra faire l'objet
de modulation. Le maire et les adjoints se réuniront pour étudier les cas de chaque agent.
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T/ COMMERCIALISATION DU PARC LACOURT
Proposition de Monsieur CAUDRON :

e 135 000 € pour la maison, commission incluse (Lot 1)
e 1l 000 € environ pour la partie naturelle (Lot 5)
q 146000€

Cette proposition est acceptée, à la majorité, par 8 voix contre 6 :

POt R : Robert JOYOT ; Yannig MERLIN ; Colette JOLLIVET ; Geneviève DELABY ;
Denis ROLLAND; Nadège PERROTTE;Martine CANIVET; Jocelyne LHOTTE.

CONTRE : Bernard LECOCQ; Élodie TISRY; Olivier WAUTERS; Jean-Claude GIRET;
Claudine LEFEBVRE ; Gérard SOUFFLET.

Alain CHOTEAU ne prend pas part au vote.

2/ ASSAINISSEMENT :

o À l,unanimité, le conseil municipal décide de renouveler la demande de subvention pour la maîtrise

d'æuvre.
. À I'unanimite,le conseil municipal décide de renouveler la demande de subvention pour les travaux.

Robert JOyOT rappelle que le chantier d'assainissement est lancé, et qu'il est lancé en I'absence

de subvention du Département.

2/2 DÉTERMINATION DE LA TAXE DE RACCOIRDEMENT À L'EGOUT
Àl'unanimité,le conseil municipal décide de la fixer à 840 € par branchement'

nair ie.de.ponchon@orange.fr
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3/ SERWCE D'HIVER
A l'unanimité, les bases
sulvantes :

4/ SI.BE.PO.W.
A l'unanimité,le conseil municipal agrée l'adhésion de la commune de MOUCHY LE CHATEL.

Nous disposons d'un devis de 58 000 € T.T.C. pour l'élargissement de la route entre I'abribus de Pierrepont
et la route départementale (transformateur). Opération annulée.

6/ RÉFECTION DE LA RUE DE LA WGNE AU MAI
Devis à réunir pour le dépôt d'une demande de subvention. Les travaux n'interviendront pas
avant I'année 2016, quand les travaux d'assainissement seront terminés dans cette partie de PONCHON.

INFORMATIONS / TIONS DIVERSES

De Jean-Jean-Claude GIRET
1) Acquisition éventuelle d'une partie de la parcelle A 1796 dite < Laris de Ponchon > :

o c'est pour permettre la desserte du futur lotissement du Larris.
2l Les voitures qui se trouvent sur une partie de cette parcelle :

o Elles appart iennent à Monsieur BULLET.
La voiture de Monsieur DEFER, qui est une épave, sur le trottoir de PIERREPONT.
La réparation du camion, quiest réparé.
Les frais de photocopie.
L'abondance de la communication comptable, qu'il souhaiterait réduite à un relevé des dépenses
mensuelles.

7l Les frais de fournitures.
8) Les frais d'affranchissement.
9) Les frais téléphoniques.
10) Les bons d'achat:

. ce sont des secours.
11) Les frais de réception :

o il s'agit du repas des retraités.
12) Les frais de fêtes et cérémonies.

De Gérard SOUFFLET
13) Les frais de colloque.
141La balayeuse, qui subit des ennuis mécaniques.
15) La peinture de la rambarde devant la maison STÉVENlN.
16) Le portail du nouveau cimetière, en souhaitant un système qui évite qu'il soit à nouveau volé.
17) L'acquisit ion éventuelle du terrain PINTA qui permettrait l 'extension de l 'école.
18) Le terrain du Bouloir, sur lequel nous ne ferons jamais qu'un petit  nombre de lots.
19) Le lot issement du Larris qui ne se fera que si nous trouvons un lot isseur recommandable,

nous faisant une proposition suffisante.
20) La consommation électrique des gens du voyage :

o l ls se branchent au pylône.
21) Les Voisins Vigi lants :

o l l  peut s'y engager.

le conseil municipal agrée la convention à signer avec Michel VASSEUR, sur
40 € de l'heure d'intervention,
8 € en plus c pour les heures d'intervention des dimanches et jours fériés,

c pour les heures d'intervention situées enfie22 heures et 6 heures.

5/

3)
4l
5)
6)



-'t

De Claudine TEFEBVRE
22lLe sortdu site Next Polymères:

o La société Next Polymères déménage, le site est à vendre.
23) Le campement de PIERREPONT, chemin du Gros Poirier,
24) Les feux.

D,Élodie THÉRY
25) Elle souhaite plus de précisions sur les fermetures de routes occasionnées par les travaux

d'assainissement.

De Bernard LECOCQ
26) Le lotissement du Larris :

o Nous le réaliserons ou non, selon ce qui nous conviendra, sans être liés par le sort du Bouloir.

Prochain conseil municipal : Vendredi 9 JAIYVIER 2015, à 20 heures 30.


